

●ダイヤモンドにはたくさんの面があります

いつも答えを自分の内に求めなさい。まわりにいる人たちの考えや言葉に影響されてはいけません。

まるで嵐の海に浮かぶ船のように、ひとつの考えに翻弄されては、また別の考えにいくことを繰り返し、結局は当惑して、自分を完全に見失ってしまうということが、どれだけ頻繁に起きることでしょう！　こんなことが自分に起きるのを許してはいけません。まず本当に心を静めなさい。意識の中心そのものにある場所、あなたがいちばん大切に行っている秘密の場所に行くのです。そこに、知識を超越した、完璧なやすらぎが見つかるでしょう。

あなたたちの一人ひとりには、特定の役目があります。それぞれのためにわたしがもっている計画には、あいまいな点はありません。それを探し求め、見つけ、豊かなとき、貧しいとき、きついつき、楽なときも変わらずに、必ず実行していくのです。ダイヤモンドにはたくさんの面があります。自分のことをダイヤにたとえて、自分のいろいろな面を見るようにしてください。

あなたの霊の探求は、ほかのどんなことよりも大切なのです。それはあなたの心臓の鼓動そのものであり、生命を保つ

血なのです。

わたしとの関係が正しくないと、何もうまくいきません。「まず神の王国を求めなさい」。それがあなたの血であり、鼓動であり、命そのものなのです。ほかのどんなことよりも、まずこれを実行しなさい。

●内面の静けさに入っていくなさい

自分の内面に求めれば、真理は必ず見つかります。意識を高め、心を静めなさい。自分の存在全体を静めるのです。心、知性、そして魂もです。その静けさのなかでは、自分の意識が広がっていくのがわかることでしょう。それを広がるままにして、何も制限を加えてはいけません。霊の道に従って生きること。自分のまさに中心点にある霊です。鍵を握っているのは、あなただけです。鍵をあけ、扉を開けて中に入ってください。鍵をなくしたら、またそれが見つかるまで扉は閉じたままになってしまいます。あなたのかわりにこれができる人はいないのです。

わたしは、内面にいます。純粹な心をもつ者は、わたしのことを知っていて、わたしとともに歩いてくれます。心を愛とよろこびで満たしてください。

●信じて求めればあなたのものになります

求れば、与えられます。でも、あなた自身が求めなくては

なりません。行動を起こさなくてはなりません。わたしの名  
を使い、しかもそれを信じて求めたことは、あなたのものに  
なることを知っていてください。このことを疑ってはいけま  
せん。わたしからの贈り物として、ただそれを受けとってく  
ださい。

神は私にこう語った サンマーク出版

アイリーン・キャディ